

Gemeindefest 2019



„Jetzt wird’s bunt“, unter diesem Motto stand das Gemeindefest an St. Philippus am 1. September 2019. Bunt war es schon im Gottesdienst: An der Altarwand hingen viele bunte Luftballons, ausgeschnitten aus Papier. Während des Gottesdienstes wurden die Teilnehmer gebeten, auf weitere Papierballons aufschreiben, was sie gut können, und diese ebenso aufhängen. Da

gab es welche, die anderen gut zuhören oder toll backen können, andere singen oder lesen vor. So ergab sich ein buntes Bild von den Schätzen der St. Philippus-Gemeinde.

Anschließend ging es draußen weiter. Die Kinder hatten Spaß bei der Hüpfburg, beim Schminken und Malen und bei der Kordelmaschine. Die Erwachsenen saßen gerne bei Kaffee & Kuchen oder einer Grillwurst in der Sonne. Alle kauften begeistert Lose bei der Tombola. Da jedes Los gewann, zogen einige mit einer Kaffeemaschine, andere mit Fußbällen oder einer Kinderschubkarre nach Hause.



Das ganze Fest wäre ohne die vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer nicht möglich gewesen. So ein Gemeindefest macht Spaß!